

Arbeitsblatt zum Thema "Was sagten die Artus-Geschichten im Mittelalter?"

Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Die ersten Geschichten über Artus stammen aus der _____, die wir heute das frühe Mittelalter nennen. Ein Beispiel ist ein _____ aus den Jahren nach 600. Man ist sich aber nicht sicher, wer genau mit dem _____ in diesen Geschichten gemeint ist. Es könnte auch sein, dass jemand erst später den _____ eingefügt hat.

Diese Geschichten wurden in Wales geschrieben. Diese Gegend ist heute noch ein _____ von Großbritannien. Hier haben die Menschen noch lange eine keltische _____ gesprochen.

Im Jahr 1138 schrieb Geoffrey von Monmouth in Wales über den Zauberer _____ und Artus. Er machte aus Artus einen keltischen Helden, der gegen die _____ und andere Völker kämpfte. König Artus soll sogar andere Länder und Inseln wie _____ erobert haben.

Die Geschichte wurde in Europa so beliebt, dass man weitere _____ über Artus oder seine Ritter geschrieben hat. Ein wichtiger Artusroman in _____ stammte von Chrétien de Troyes. In Deutschland schrieb Wolfram von _____ einen Artusroman über Parzival und andere Ritter von Artus. In dieser Geschichte sucht _____ den Heiligen Gral, ein Gefäß, das angeblich aus der Zeit von Jesus _____ stammt.

Island

Sprache

Sachsen

Arthur

Zeit

Parzival

Gedicht

Merlin

Christus

Namen

Landesteil

Eschenbach

Frankreich

Geschichten